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ACTA Nº 014-2017/FIAL – SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DEL  24 DE 
JULIO DEL 2017 

  
En la Sala de Sesiones de la Facultad de Industrias Alimentarias, siendo las 9:00 a.m.,  se dio inicio a la Sesión 
Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la Presidencia Dr. Luis F. Vargas Delgado – Decano de la FIAL y con 
la asistencia de los siguientes Miembros: M.Sc. Walter F. Salas Valerio, Dra. Indira Betalleluz Pallardel, Dra. 
Patricia Glorio Paulet, Dr. Milber Ureña Peralta, Mg.Sc. Patricia Martínez Tapia, Representación Estudiantil: 
Sr. Kenit Contreras Leiva, Srta. Vanessa Fiorella Hurtado Mendoza, Directores Dptos: Dr. Milber Ureña 
Peralta, Directores de Unidades:  

 
Inasistencia Justificada: Mg.Sc. Fanny Ludeña Urquizo, Dra. Rosana Chirinos Gallardo, Mg.Sc. Laura Linares 
García (C.S.), Srta. Ana Belén Uriol Ulloa, Srta. Andrea Arias Pomalima. 

Siendo las 9:00 a.m. y con el quórum de reglamento se dio inicio a la Agenda de la Sesión Ordinaria. 
 

 
I. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA 

 
No hubo Actas. 
 

II. DESPACHO E INFORMES 
 
- La Dra. Patricia Glorio, informa que dentro del Programa Doctoral tiene becarios por el MINEDU 

les  paga  la pensión de enseñanza y todo el 2017 a la fecha  no ha ingresado el dinero a la UNALM 
y los becarios están sin sus mensualidades. 

- El Decano, informó sobre la Planta Piloto de Alimentos que hace dos semanas atrás se ha contrato a 
un Ingeniero permanente en el horario de lunes a viernes de 8:00 a 4:00 p.m., que está apoyando en 
los servicios  que hace la Facultad a terceros  (Servicios de Maquilas) y también apoya a la Planta 
Piloto de Alimentos y se le está pagando  a la Ingeniero con los ingresos de los servicios que entra a la 
Planta Piloto de Alimentos. 

- El M.Sc. Walter F. Salas, menciono si el Ingeniero apoyará en las capacitaciones que se hacen en la 
Planta Piloto de Alimentos. 

- La Dra. Indira Betalleluz, pregunta cuáles son sus funciones? Porque hay dos asistentes, un Técnico y 
un Practicante. 

- El Decano, responde que sus funciones es apoyar en todos los servicios y hasta llegar a preparar las 
órdenes de servicios para terceros que son los servicios de maquila. 

- La Mg.Sc. Patricia Martínez, dice que debe ser el mismo horario  de los técnicos de 7:45 a.m. a 3:45 
p.m. 

- La Mg.Sc. Patricia Martínez, dice que si habido alguna convocatoria o como fue la elección de la 
persona que es contratada en  la PPA. 

- El Decano, responde  que hubo una convocatoria a través de las redes y se recibieron más de 20 CV y 
delego al Jefe de la Planta para que se encargue de toda la evaluación y hubo una pre evaluación, 
entrevistó y tomo la decisión. 

-  El Decano, comunica que la Ing. Diana Nolazco saldrá de C.S. a partir del 01 de agosto del 2017 y 
ella dejará la Jefatura de la PPA, entonces se está evaluando y se conversado y coordinado con la 
persona e internamente  y aceptado la nueva Jefa de la PPA será la Mg.Sc. Beatriz Hatta Sakoda, es 
una de las propuestas y también al Director de la UEPS – FIAL, que era la Dra. Bettit Salvá pero ha 
cambiado de Dedicación esta como Dedicación a Tiempo Parcial y no puede  ser Directora, entonces  
como Decano asumió  la encargatura de la UEPS-FIAL, por este motivos conversé con la  Directora 
del TAPA y se acordó que sea el Director de la UEPS el M.Sc. Eduardo Morales, que se reincorpora el 
31 de julio y por la tanto el ocuparía ser Director. 

- El Decano, informó que ya termino el Curso de Actualización para el Examen Profesional dirigidos 
para los ex –alumnos que quieren obtener su TITULO PROFESIONAL bajo esta movilidad de 
Examen Profesional  y la Coordinadora del Curso ha sido la Dra. Rosana Chirinos, en la cual ha 
presentado su informe que ha tenido 50  asistentes  y  un súper hábil de S/ 83,114.00 soles y llevo a 
cabo con normalidad. 
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III. PEDIDOS 
 

- El Decano, pide que  pase en Orden del Día, la designación del nuevo Director UEPS-FIAL y el 
Nuevo Jefe  de la PPA-FIAL, se aprobó por unanimidad. 

- El Decano pide definir la fecha de la Expofial, que podría ser el 02 de noviembre, porque ya pasaron 
los exámenes parciales los alumnos. 

- El Decano, dijo que en Consejo Universitario han pedido que todas las facultades pidan una semana 
de la investigación que sea el 09 de noviembre si los miembros de Consejo de Facultad están de 
acuerdo para que el Decano lleva la propuesta. 

- El Decano, dio lectura a un pedido externo de la Srta. Ethel Ordoñez, es una alumna que se le denegó 
el Traslado Interno y ha pedido una reconsideración, se aprobó por unanimidad retornar a la CAPE-
FIAL. 
 

IV. ORDEN DEL DÍA 
  

1. RESOLUCIONES CON CARGO A DAR CUENTA 
 
 El Decano dio lectura a las Resoluciones con Cargo a dar Cuenta: N° 148-2017/FIAL de fecha 19  de 
junio del 2017, N° 149-2017/FIAL de fecha 22 de junio del 2017, N° 165-2017/FIAL de fecha 22 de 
junio, N° 166-2017/FIAL de fecha 03 de julio del 2017, N° 167-2017/FIAL de fecha 03 de julio del 
2017, N° 168-2017/FIAL  de fecha 03 d julio del 2017, N° 169-2017/FIAL  de fecha 04 de julio del 
2017,  N° 171-2017/FIAL de fecha 04 de julio, N° 172-2017/FIAL de fecha 07 de julio del 2017, N° 
173-2017/FIAL de fecha 06 de julio del 2017, N° 174-2017/FIAL  de fecha 07 d julio del 2017, N° 
175-2017/FIAL  de fecha 07 de julio del 2017, N° 177-2017/FIAL de fecha 10 de julio del 2017, N° 
178-2017/FIAL  de fecha 11 d julio del 2017, N° 179-2017/FIAL  de fecha 11 de julio del 2017,  N° 
180-2017/FIAL de fecha 11 de julio, N° 181-2017/FIAL de fecha 11 de julio del 2017, N° 182-
2017/FIAL de fecha 11 de julio del 2017, N° 183-2017/FIAL  de fecha 12 d julio del 2017, N° 184-
2017/FIAL  de fecha 12 de julio del 2017, N° 185-2017/FIAL  de fecha 12 de julio del 2017, N° 
186-2017/FIAL de fecha 13 de julio del 2017, N° 187-2017/FIAL  de fecha 13 d julio del 2017, N° 
188-2017/FIAL  de fecha 13 de julio del 2017,  N° 189-2017/FIAL de fecha 13 de julio, N° 190-
2017/FIAL de fecha 14 de julio del 2017, N° 191-2017/FIAL de fecha 14 de julio del 2017.   

 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose las Resoluciones por unanimidad. 
 

 
 

2. UNIDAD DE INVESTIGACIÓN 
 
Nombramiento de Jurado de Proyectos de Tesis y Trabajos Académicos. 
 

I. SOLICITUD DE NOMBRAMIENTO DE JURADO DE PROYECTO DE TESIS. – 

 

N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO 

 
1. 

 
“OBTENCIÓN DE UN 
AGUARDIENTE A PARTIR 
DE MAGÜEY (Agaveamericana 
L.)” 

 
GIAN PIERRE GUZMÁN 

SULCA 

 
PRESIDENTE: 
Dr. Américo Guevara Pérez  
MIEMBROS: 
- Dra. Rosana  Chirinos Gallardo 
- Dra. Indira  Betalleluz Pallardel 
ASESORA: 
Mg.Sc. Beatriz Hatta Sakoda 
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2. 

 
“PROPIEDADES FÍSICOQUÍ-
MICAS Y FUNCIONALES DE 
ALMIDONES OBTENIDOS 
DE CUATRO VARIEDADES 
DE QUINUA (Chenopodium 
quinoa Wild) DE LA REGIÓN 
PUNO” 

 
GABY SILVIA MUCHA 

HUATUCO 

 
PRESIDENTE: 
Dr. Carlos Núñez Saavedra 
 
MIEMBROS: 
- Dr. Luis Fernando Vargas 
Delgado 
- Dr. Milber Oswaldo Ureña 
Peralta 
 
ASESORA: 
Mg.Sc. Patricia Martínez Tapia 
 
CO-ASESORA: 
Mg.Sc. Fanny  Ludeña Urquizo 
 

 
3. 

 
“EXTRACCIÓN Y 
CARACTERI-ZACIÓN 
FÍSICOQUÍMICA Y 
FUNCIONAL DE 
ALMIDONES DE CINCO 
VARIEDADES DE PAPAS 
NATIVAS PROCEDEN-TES 
DE CHINCHERO (CUZCO)” 

 
DARCY VANESSA 

VILCARROMERO VEGA 

 
PRESIDENTE: 
M.Sc. Walter F. Salas Valerio 
 
MIEMBROS: 
- Dr. David  Campos Gutiérrez 
- Dra. Patricia Glorio Paulet 
 
ASESORA: 
Mg.Sc. Patricia Martínez Tapia 
 
CO-ASESORA: 
Dra. Carmen Velezmoro Sánchez 

 
4. 

 
“PROPIEDADES FÍSICOQUÍ-
MICAS Y FUNCIONALES DE 
ALMIDONES DE CINCO 
VARIEDADES DE PAPAS 
NATIVAS DE 
HUANCAVELICA Y 
CULTIVADAS EN CUZCO” 

 
DIEGO ALONSO POZO 

PUCUTAY 

 
PRESIDENTE: 
Dr. David Carlos Campos 
Gutierrez 
 
MIEMBROS: 
- M.Sc. Fanny Emma Ludeña 
Urquizo  
- M.Sc. Indira Milagros Betalleluz 
Pallardel 
 
ASESORA: 
Dra. Carmen Velezmoro Sánchez 
 
CO-ASESORA: 
M.Sc. Patricia Martínez Tapia 
 

 
       Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad. 

 
II. SOLICITUD DE NOMBRAMIENTO DE JURADO DE TRABAJOS ACADÉMICOS. – 
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(Ciclo Optativo de Gestión de Calidad Total y Productividad) 
 

 

N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO: 

 
1. 

 
“PROPUESTA DE ADECUA-
CIÓN DEL SISTEMA DE 
GESTIÓN DE LA CALIDAD A 
LA ISO 9001:2015 EN UNA 
EMPRESA DE CATERING 
AÉREO” 

 
 KATTIA PILAR AMAO 

LÓPEZ 

 
PRESIDENTE: 
M.Sc. Beatriz Alma Hatta Sakoda 
 
MIEMBROS: 
- Mg.Sc. Carlos Cesar Augusto 
Elías Peñafiel 
- Dra. Patricia Glorio Paulet 
 
ASESOR: 
Dr. Milber Ureña Peralta 
 

 
       Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad. 
 

III. SOLICITUD DE CAMBIO DE UN MIEMBRO DE JURADO DE PROYECTO DE 
TRABAJO ACADÉMICO.- 

(Ciclo Optativo de Gestión de Calidad Total y Productividad) 
 

N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO: 

1. “Elaboración del Programa de 
Pre-Requisito en la empresa de 
fruta congelada FRUCON 
S.A.C.” 

SHEYLA GISSELLE 
SILVA CRUZ 

Teniendo en cuenta que el Presidente 
del Jurado, Mg.Sc. Luis Briceño, se 
encuentra con Licencia por 
Capacitación, la Asesora del Proyecto 
de Trabajo Académico, Mg.Sc. Diana 
Nolazco Cama, con carta del 19-06-
2017, solicita se designe un nuevo 
Miembro (Presidente) en reemplazo del 
Mg.Sc. Briceño. 
 
 
PRESIDENTE: 
Mg.Sc. Luis A. Briceño Berrú 
 
SE REEMPLAZA POR: 

MSc. Walter Francisco Salas Valerio 
 
MIEMBROS: 
-  Dr. Américo Guevara Pérez 
- Dr. David Campos Gutiérrez 
 
ASESORA: 
Mg.Sc. Diana M. Nolazco Cama 
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2. “Estudio de Prefactibilidad para 
la instalación de una Planta 
Procesadora de fideos de quinua 
para su exportación a Estados 
Unidos” 

ERNESTO GABRIEL 
CASTILLO DÍAZ 

MARÍA LUISA CIEZA 
NÚÑEZ 

 

PRESIDENTE: 
M.Sc. Gloria Pascual Chagman 
 
MIEMBROS: 
- Dra. Ritva Repo-Carrasco Valencia 
 
SE SOLICITA EL CAMBIO DE: 
- Mg.Sc. Marianela S. Inga Guevara 
(por encontrarse bajo Licencia de 
capacitación) 
 
SE REEMPLAZA POR: 

- MSc. Carlos Elías Peñafiel 
 
ASESORA: 
Dr. Luis F. Vargas Delgado 
 

 
       Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad. 
 
3. APROBACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO – FIAL 

 
El Decano, dio lectura de la nueva Ley Universitario en donde  ha servido como catalizador de cambios, como 
la posibilidad de mejorar la estructura universitaria (Estatuto) y la calidad de la formación profesional 
(Programa de Fortalecimiento Institucional), aunada al reconocimiento de la UNALM como referente para la 
continuidad de este proceso, lo cual  permite vislumbrar las posibilidades de convertir a la UNALM en un 
referente en enseñanza e investigación en ciencias agrarias en Latinoamérica, 
 

         Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad, el Reglamento Interno de la FIAL.   
 

4. APROBACIÓN DEL PLAN OPERATIVO 2017 
 

El Decano, informó sobre el PLAN OPERATIVO DE LA FACULTAD DE INDUSTRIAS 
ALIMENTARIAS DE LA UNALM, que un instrumento de gestión que contiene la 
programación de actividades, al ser ejecutadas en un periodo anual, orientadas a alcanzar los 
objetivos, acciones estratégicas y actividades estratégicas del Plan Estratégico  de la Facultad de 
Industrias Alimentarias 2017 – 2019, y que permitan la ejecución de los recursos presupuestarios 
asignados en el presupuesto inicial de apertura con criterios de eficiencia, calidad de gastos y 
transparencia. 
 

        Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad, el Reglamento Interno de la FIAL.   
 
5. PEDIDO DE LA DRA. RITVA REPO DE CARRASCO – DIRECTORA DE LA UNIDAD DE 

INVESTIGACIÓN - FIAL 
 

Será vista en la próxima sesión ordinaria de C.F. 
 

6. COMISIÓN DE DOCENCIA 
 

- Comisión de Servicios de Docentes. 
 

Será vista en la próxima sesión ordinaria de C.F. 
 
- Renovación de Licencia por Capacitación del Mg.Sc. Christian Encina Zelada. 
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 Será vista en la próxima sesión ordinaria de C.F. 
 

 
7.      APROBACIÓN PROCEDIMIENTO: (GRUPO DE INTERÉS, GESTIÓN DE SERVICIOS) 

 
           Será vista en la próxima sesión ordinaria de C.F. 

 
 
 
Siendo las  11.30 a.m. se dio  por concluida la sesión.  


